
Siracusa. Ladri di tombini e
transenne,  bloccati  dalla
polizia: scatta la denuncia
Avrebbero rubato la griglia di un tombino in ferro e una
transenna  posti  in  via  Algeri.  Smascherati  tre  giovani,  
presunti ladri. Gli agenti delle Volanti li hanno denunciati
con l’accusa di furto aggravato. La transenna e il tombino
erano di proprietà del Comune. Il furto di materiale ferroso
resta un problema serio in città, con decine di tombini che
restano scoperchiati, proprio a causa dei continui furti e
recinzioni di strutture pubbliche divelte, come nel caso del
parco di Bosco Minniti.

Siracusa. Evade dall'ospedale
nonostante  i  domiciliari  ma
poi si consegna: denunciato,
torna in reparto
Fugge dall’ospedale Umberto I, dov’è ricoverato, agli arresti
domiciliari. Poi ci ripensa e si consegna al commissariato di
Augusta. Denunciato per evasione 33enne augustano. Gli agenti
lo hanno successivamente riaccompagnato presso la struttura
ospedaliera, per proseguire la terapia a cui il giovane è
sottoposto.
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Siracusa.  L'odiata  Tari  con
lo sconto alla quinta rata,
conguaglio più "leggero"
Il Consiglio comunale di Siracusa ha dato il via libera al
piano tariffario Tari ed alle modifiche al regolamento. Si
tratta di una prima, parziale buona notizia per i contribuenti
del capoluogo che si vedranno così ridurre intanto la rata di
conguaglio  della  tassa  sui  rifiuti.  Il  piano  tariffario
prevede infatti una riduzione di quasi 4 milioni di euro per
il Comune, cosa che varrà una riduzione (annua) del 12/15%. E
se il Consiglio comunale domani approverà le modifiche al
regolamento, chi farà la differenziata “spinta” (ad esempio
attraverso  l’uso  delle  compostiere),  otterrà  un  ulteriore
sconto del 15% sulla quota variabile.
Sono stati 16 i voti a favore, 6 i contrari ed 1 astenuto.
Polemiche in rete per la diffusione delle foto con i nomi dei
consiglieri e la posizione relativa alla votazione. Si torna
comunque in aula domani perchè questa mattina è poi venuto a
mancare il numero legale.
“Grazie al nuovo capitolato del servizio di igiene urbana e
alla raccolta differenziata, sosteniamo costi minori e potremo
ridurre la Tari già dalla rata di conguaglio di quest’anno. I
cittadini potranno godere di riduzioni di spesa immediate e
Siracusa potrà perdere il triste primato di città con la Tari
più alta d’Italia”, ha detto in aula l’assessore al Bilancio,
Salvo Piccione.
Ma per i consiglieri Cetty Vinci, Salvo Sorbello ed Elio Di
Lorenzo  “quella  illustrata  dall’amministrazione  è  una
relazione insufficiente. Soprattutto non spiega il perché dei
ritardi nella sua presentazione in aula per l’approvazione
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rispetto al termine del 31 marzo che avrebbe reso praticabile
la riduzione della tariffa a partire dal 1 gennaio 2018”.
Motivo per cui hanno votato contro il provvedimento.
Nella  replica,  affidata  ai  dirigenti  Miccoli  e  Brex,  gli
uffici  hanno  spiegati  i  motivi  che  hanno  portato  alla
riduzione  della  tariffa,  legati  al  nuovo  capitolato,  alla
riduzione dei costi del servizio e del conferimento, all’avvio
della raccolta porta a porta, con una riduzione del costo
della  raccolta  ed  un’entrata  per  l’Ente  derivante  dagli
accreditamenti legati al conferimento della differenziata. Con
riferimento  all’acconto  già  versato  con  le  aliquote
precedenti, i dirigenti hanno rassicurato sul conguaglio che
entro fine anno compenserà il maggior pagamento nel primo
trimestre.
Consiglio di nuovo in aula domani alle 9.30.

Siracusa.  Verso  le
Amministrative:  Reale-
Vinciullo,  sigillo
sull'intesa ritrovata
Enzo  Vinciullo  ed  Ezechia  Paolo  Reale,  di  nuovo  insieme,
cinque  anni  dopo.  Si  ripropone  un’alleanza  che  era  nata
durante l’era Bufardeci. Poi strade politiche si sono divise,
anche  in  regione,  per  poi  incrociarsi  di  nuovo  per  le
amministrative  di  giugno.
“Ho sempre apprezzato Paolo per la sua competenza, la sua
correttezza  e  la  capacità  di  volare  alto  che  ha  sempre
caratterizzato la sua azione amministrativa. Oggi, insieme,
abbiamo deciso di riproporre la proposta di sviluppo della
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nostra città avanzata 5 anni fa”, ha detto Vinciullo.
“Sono certo che la città gradirà le nostre proposte e il
nostro progetto, in quanto l’unico motivo per il quale stiamo
insieme è l’amore che ci lega a questa città meravigliosa, che
oggi è in condizioni disperate e che ha bisogno di concordia,
di serenità e dell’aiuto di tutti per poter ricominciare un
percorso amministrativo positivo, che si è interrotto tanti
anni fa”, ha aggiunto.
Ezechia Paolo Reale ha parlato di intesa importante “perché
con  Enzo  Vinciullo  e  i  tanti  amici  con  i  quali  abbiamo
intrapreso un percorso comune cinque anni fa, continuiamo a
rafforzare  un  progetto  valido  per  la  città.  Per  noi  i
movimenti e le formazioni politiche rappresentano un apporto
importante. Sono la chiave per risolvere i problemi della
città. Apprezzo molto, inoltre, il percorso politico di Enzo
Vinciullo che per noi e per la città rappresenta una risorsa
indispensabile. Tra le altre cose, infatti, rilevo la sua
ineguagliabile capacità di reperire fondi e di fare in modo
che tali finanziamenti non restino solo annunci ma diventino
opere  concrete.  Perciò  ho  chiesto  a  Enzo  di  mettere  al
servizio della città questa sua capacità in modo da ottenere
una ripresa sociale ed economica che ci renda orgogliosi di
essere siracusani”.

Siracusa.  Turco  Costruzioni,
rientra  la  protesta  dei
lavoratori:  "Ma  saremo

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-turco-costruzioni-rientra-la-protesta-dei-lavoratori-ma-saremo-intransigenti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-turco-costruzioni-rientra-la-protesta-dei-lavoratori-ma-saremo-intransigenti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-turco-costruzioni-rientra-la-protesta-dei-lavoratori-ma-saremo-intransigenti/


intransigenti"
Esito parzialmente positivo per il il tavolo di confronto  in
Prefettura, convocato  per sanare la questione legata agli
operai  della  Turco  Costruzioni  che  vantano  due  mesi  di
stipendi.
La proposta della impresa è quella di saldare il mese di
Febbraio e Marzo entro il 30 Aprile. I sindacati Feneal Uil,
Filca  Cisl  e  Fillea  Cgil  parlano  attraverso  i  segretari
Saveria  Corallo,  Paolo  Gallo  e  Salvo  Carnevale.  “Abbiamo
ritenuto zoppicanti le proposte-sostengono gli esponenti delle
organizzazioni  di  categoria-  memori  anche  delle  precedenti
rassicurazioni  disattese,  dell’impresa  ma,  per  senso  di
responsabilità, si è deciso di non continuare le proteste
purché non sia l’ennesima promessa fumosa”.
Intanto  l’assemblea  dei  lavoratori  ha  dato  mandato  alle
segreterie di Feneal-Uil, Filca-Cisl e Fillea-Cgil di essere
totalmente intransigenti nei confronti della impresa su ogni
impegno contrattuale che d’ora in poi sarà disatteso.

Siracusa. Un anno fa la morte
di Renzo Formosa, marcia nel
cuore  della  città:  "Il
destino  non  uccide,
l'imprudenza si"
“Il  destino  non  uccide,  l’imprudenza  si”  e,  accanto,  il
giovanissimo e spensierato volto di Renzo Formosa. A un anno
esatto dalla sua morte, sulla strada, mentre percorreva via
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cannizzo a bordo del suo scooter, in centinaia hanno voluto
ricordare  il  16enne  siracusano  con  una  marcia.  Palloncini
bianchi e azzurri a colorare il corteo.  Nel cuore della
città, un momento, non per commemorare, ma per tenere alta
l’attenzione  sul  processo,  attualmente  in  corso,  e
sull’importanza  di  un  comportamento  prudente  quando  ci  si
mette  alla  guida.  Perchè  le  conseguenze  possono  essere
terribili  e  possono  essere  terribile  anche  per  vittime
innocenti. Appuntamento, dunque, nel tardo pomeriggio davanti
alla chiesa di Santa Rita, in corso Gelone per raggiungere
piazza Duomo. Intanto è stata rinviata al prossimo 27 giugno
l’udienza,  dopo  la  nomina  del  nuovo  gip,  Giuseppe  Tripi.
Secondo  quanto  ricostruito,  il  22  aprile  dello  scorso
anno Renzo era a bordo del suo scooter per tornare a casa
quando venne travolto da un’automobilista che, secondo anche
la  perizia  del  ctu,  avrebbe  invaso  la  corsia  opposta,
travolgendo lo sfortunato giovane, che morì per via delle
gravi  lesioni  riportate.  La  famiglia  chiede  una  condanna
esemplare.

Siracusa. Operazione "Speed",
controlli  a  tappetto  della
Stradale  contro  gli  eccessi
di velocità
Controlli a tappeto della Polizia Stradale . Si è conclusa la
prima fase della “Speed Marathon”, una iniziativa europea di
sensibilizzazione contro l’eccesso di velocità, promossa dal
network europeo delle Polizie Stradali TISPOL.
In particolare mercoledì 18  dalle 6,00 e fino alle 6,00 del
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19 aprile le pattuglie sono state impegnate nello specifico
servizio.
Particolare attenzione è stata rivolta ai conducenti degli
autobus e del trasporto merci, nei confronti dei quali sono
state accertate e contestate  3 infrazioni per eccesso di
velocità.  Sono  stati  sorpresi,  inoltre,  110  conducenti  di
veicoli che non rispettavano il limite di velocità imposto
sull’autostrada Siracusa-Catania.

Analoghi  controlli  saranno  ripetuti  nei  prossimi  giorni  e
soprattutto nelle giornate festive.

Siracusa.  Diritti  degli
animali  e  dell'ambiente,
Reale  illustra  il  suo
progetto
Difesa dei diritti degli animali, di chi vive con loro ma
anche  rispetto  dell’ambiente.  E’  il  trinomio  al  centro
dell’incontro che il candidato sindaco di Siracusa, Ezechia
Paolo Reale ha tenuto ieri con la coordinatrice regionale del
Movimento Animalista, Veronica Musumeci, consigliere comunale
a Mascali , in provincia di Catania e volontaria, con Giulia
Santodonato, consigliere comunale e assessore del Comune di
Santa Croce Camerina (Rg) e in collegamento telefonico con 
Simona  Bazzoni,  responsabile  organizzativo  nazionale  del
Movimento Animalista, rappresentato nella lista dei candidati
al Consiglio comunale di Progetto Siracusa da Carmela Aliotta
e da Michele Mangiafico. Tutti concordi «sulla necessità di
razionalizzare le spese eccessive del Comune per il randagismo
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– ha commentato Mangiafico – di realizzare un cimitero per gli
animali d’affezione e di istituire canili e gattili sanitari.
Necessità,  queste,  quanto  mai  attuali  in  una  realtà  come
Siracusa, città dotata di grandi spazi verdi e dove cresce
l’attenzione nei confronti degli animali, sempre più punto di
riferimento per le fasce deboli della popolazione come gli
anziani e i bambini».
Diversi punti che, come ha precisato il candidato sindaco
Ezechia Paolo Reale «non rappresentano solo un’aspirazione ma
sono  realtà.  Certo  dell’importanza  della  pet  therapy  o
dell’ippoterapia  per  i  bambini  autistici,  ho  fatto  della
difesa dei diritti degli animali e delle fasce deboli della
popolazione il punto di partenza del programma elettorale. Se
già  cinque  anni  fa,  infatti,  il  cimitero  per  gli  animali
d’affezione e il canile sanitario erano inseriti tra i punti
del programma, oggi possiamo contare anche sul Regolamento dei
diritti degli animali, già depositato in Consiglio ma mai
considerato, nei confronti dei quali la nostra attenzione,
oggi più che mai si è ulteriormente rafforzata».

Siracusa. La gradinata del De
Simone  intitolata  al
"presidentissimo"  Imbesi,
applausi e ricordi
La  gradinata  del  De  Simone  da  oggi  porta  il  nome  del
“presidentessimo”  Pippo  Imbesi.  Prima  del  fischio  d’inizio
della partita tra Siracusa e Bisceglie (per la cronaca 1-1),
il  sindaco  di  Siracusa  Giancarlo  Garozzo  e  l’attuale
presidente  del  Siracusa  calcio,  Gaetano  Cutrufo,  hanno
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scoperto  la  targa  che  intitola  all’indimenticato  dirigente
sportivo  ed  imprenditore  il  settore  gradinata.  Per  la
famiglia,  ha  partecipato  alla  cerimonia  la  figlia  Milena
Imbesi, visibilmente commossa.
Applausi convinti dei (pochi) tifosi presenti allo stadio e
tanti ricordi che ritornano alla memoria tutti legati a quella
genuina epopea sportiva degli anni 80 a cui Imbesi diede linfa
e passione, ricambiato dall’affetto della tifoseria tutta.
A poco più di due anni dalla scomparsa del presidentissimo,
saldato il debito di riconoscenza con una intitolazione di cui
si parlava da oltre un anno.

Noto. Il dirigente del Comune
denunciato, Bonfanti: "No ai
processi sommari, alto senso
del dovere"
Una serie di passaggi e di puntualizzazioni, ma soprattutto
fiducia in quello che emergerà. Il sindaco, Corrado Bonfanti
interviene sulla vicenda che ha condotto alla denuncia di un
dirigente del Comune per avere rilasciato autorizzazioni senza
il “visto” della Soprintendenza, per l’uso del suolo pubblico
in contro Vittorio Emanuele. L’accusa è abuso d’ufficio. Ma il
primo cittadino ha condotto le proprie prime verifiche. Ne
illustra nel dettaglio i risultati.
“Dall’esame della documentazione -dice Bonfanti- emerge: per
la prima accusa “…concedeva nel febbraio 2018, autorizzazione
all’occupazione del suolo pubblico in favore dell’esercizio
ubicato sul C.so Vittorio Emanuele in pieno centro storico
sottoposto  a  vincolo  paesaggistico,  permettendo
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l’installazione e l’utilizzo di una tenda parasole di circa 50
mq in assenza del nulla osta della Soprintendenza ai Beni
Culturali di Siracusa….”: dalla documentazione agli atti, non
si evince alcuna autorizzazione alla installazione della tenda
parasole. Prova ne sia che in data 12 maggio 2017, il Settore
III, Servio 4° del Comune di Noto, emetteva Ordinanza n.120-D,
di rimessa in pristino e irrogazione di sanzione pecuniaria;
–  per  la  seconda  accusa  “Lo  stesso,  nell’esecuzione  del
medesimo disegno criminoso, in data 9 marzo 2018, concedeva,
alla  stessa  Ditta  titolare  l’autorizzazione  all’occupazione
temporanea di suolo pubblico con pedana in legno per ospitare
tavolini  e  sedie  al  servizio  di  un  ristorante  ubicato  in
Piazza Municipio, anche in questo caso in assenza di nulla
osta della Soprintendenza …. e, non avrebbe dovuto essere
autorizzato non sussistendo comprovate condizioni morfologiche
tali  da  non  permettere  altra  soluzione  tecnica”:  dalla
documentazione agli atti, l’autorizzazione è stata concessa a
seguito di conclusione della Conferenza dei Servizi tra più
Settori comunali competenti, nel corso della quale, l’Ufficio
Tecnico Comunale, ha espresso parere positivo e riportato in
verbale  che,  ai  sensi  della  nuova  normativa  in  vigore
dall’aprile 2017 che semplifica alcuni procedimenti legati al
rilascio del parere “paesaggistico”, le pedane e le tende da
sole a corredo di esercizi commerciali, tra le altre tipologie
di  intervento  elencate,  non  necessitano  più  di  tale
autorizzazione  da  parte  della  Soprintendenza  ai  Beni
Culturali.  Anche  in  questo  secondo  caso  si  è  operato  nel
rispetto delle norme e, non si comprende come l’uso di una
pedana  favorisca  vantaggi  economici  ingiusti,  rispetto  al
collocamento di tavoli e sedie direttamente a contatto con il
suolo. Preciso-continua il sindaco-  sempre con documenti alla
mano, esibiti dagli Uffici competenti che almeno in altre
sette attività economiche presenti in Città, è stata concessa
autorizzazione all’installazione della pedana, pur trovandosi
in un piano stradale senza pendenze.
Mi  preme  precisare,  a  scanso  di  equivoci,  considerata  la
significativa  e  fruttuosa  collaborazione,  tra  la  Polizia



Locale e la Polizia di Stato, attive entrambe in operazioni
congiunte di successo e di contrasto alla illegalità e alla
criminalità, che mantengo forte e inalterato il rispetto verso
l’operato del locale Commissariato e altissima la stima nei
confronti del dott. Paolo Arena, che ne è a capo”. Infine
un’ulteriore considerazione:.”Sarà la Magistratura a chiarire
definitivamente la vicenda, valutando gli atti e assumendo le
opportune determinazioni.
Le attività economiche presenti in Città, molte di queste
munite  di  regolare  licenza  rilasciata  dalle  autorità  di
Polizia, accedono ai servizi comunali con pari dignità e in
qualsiasi parte della Città si trovino ubicate. Conosco molto
bene  i  dirigenti  e  i  funzionari  comunali,  e  so  quante
responsabilità  quotidianamente  assumono  apponendo  la  loro
firma  in  calce  agli  atti  amministrativi.  Sono  persone
preparate ed esperienti e tra questi, il dirigente L.L.S.,
netino di anni 55, è tra i più competenti e professionali. Fin
quando sarò io a governare la Città di Noto-conclude Bonfanti-
  combatterò sempre i processi sommari, terrò alto il senso
del dovere e rappresenterò con dignità la presenza viva dello
Stato”.


